

Ermua delimitará varias zonas para el esparcimiento de los perros

Se establecerán 11.500 metros cuadrados de terreno que permitirán a los dueños soltar a los canes durante las 24 horas o en horarios establecidos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua se plantea contar en breve con 9.070 metros cuadrados de zonas para el esparcimiento de los perros, durante las 24 horas, y 2.500 más de uso de este tipo de espacios en horarios restringidos.

Esta propuesta ha sido presentada por el equipo de gobierno a los grupos políticos de la corporación en la comisión informativa celebrada esta misma semana, en la que se planteó el proyecto que se pretende llevar a cabo en Ermua en próximas fechas. El concejal de Servicios, Félix Prol, aclaró que «en este tema nuestra intención es llegar a un consenso con el resto de grupos políticos», por lo que este informe abierto se debatirá en próximas comisiones, para llegar a un acuerdo y aprobarlo posteriormente en pleno.

El objetivo de este proyecto es, según sus responsables, «crear una buena convivencia en el pueblo entre las personas propietarias de perros y las que no lo son».

De hecho, a la hora de elaborar este proyecto el equipo de gobierno ha destacado que «hemos contado con la colaboración de una asociación de propietarios de perros del municipio». Esté colectivo no sólo ha asesorado al equipo técnico que ha planteado el proyecto sino que «muestran una voluntad manifiesta por hacer un esfuerzo educativo con los propietarios que no muestran civismo, aconsejando o tratando de sensibilizarlos ellos mismos».

Estos espacios serán de diversos tipos. Habrá zonas de uso para canes



Trabajos de colocación del vallados en Marqués de Valdespina para esta iniciativa. :: A. LASUEN

durante las 24 horas, y otras zonas con horario restringido para su uso (de 22.00 a 8.00 horas y de 14.30 a 16.30 horas). Estas superficies de terreno estarán limitadas por vallado material (madera o metálico) o vegetal.

Cabe destacar que en todas estas zonas se incluye la obligación, como en el resto del municipio, de recoger las heces de los canes y que en los lugares donde no existe esta autorización ningún perro puede ir suelto.

Ocho espacios

Se establecen ocho espacios en los que los perros pueden soltarse las 24 horas del día. El de mayor superficie es el situado entre el depósito de agua

de Ongarai y un lateral del Instituto Uni Eibar-Ermua. Cuenta con 1.720 metros cuadrados. También se propone como 'espacio 24 horas' una campa junto al colegio de Santa Ana que es de propiedad municipal (820 metros cuadrados).

En Okinzuri, junto al parque y bajo la Cantera se instalará otra zona. En San Lorenzo se propone una vereda, entre el parque junto a la autopista y el río.

También se plantea el aparcamiento de Monte Hermoso como otra alternativa y un terreno municipal en el lateral de la empresa TVA.

En Betiondo, se propone que se ocupe la campa entre la entrada al complejo deportivo Betiondo y el

camino real y en la zona entre Vialbe y el edificio de ensayo de grupos de música locales.

Existirán tres espacios acotados para las mascotas con los horarios anteriormente citados. Esta normativa horaria se aplicará en Marqués de Valdespina (774 m²), junto a la pista de petanca, en la zona baja del parque de Santa Ana (653 metros cuadrados) y en Sakona, en la campa de uno de los laterales de las viviendas (1.000 metros cuadrados).

La iniciativa se acompañará de una campaña informativa a la ciudadanía y se proporcionará un kit portabolsas y 40 bolsas desechables a todas las personas que tengan empadronado en Ermua su perro.

Ramón Barea e Itziar Lazkano actuarán hoy en el Ermua Antzoki

A. L.

Ramón Barea e Itziar Lazkano traerán hoy a Ermua 'Hoy, última función'. La representación comenzará a las 22.15 horas en el escenario del Ermua Antzokia.

Se podrán disfrutar con la historia de dos viejos actores, Nicéforo y Semíramis, matrimonio en la vida real y pareja de actores, que celebran una imaginaria última función en la que concurren personajes imaginarios: Godot, Ionesco, Juan Tenorio, Stanislavski... hasta cerca del centenar. Conviven con ellos, les hablan, les recriminan o les interrogan, antes de celebrarse la gran Última Función. Dos payasos serios, dos cómicos a su pesar, dos compañeros del teatro y de la vida, tiernos, crueles, sorprendentes y sorprendidos de ese acto teatral ceremonioso e imprevisible que es vivir... en un escenario.

Dirigida por Tadeus Wolsky e interpretada por un gran actor, Ramón Barea, premio nacional de Teatro, y una gran actriz, Itziar Lazkano, esta obra es un encendido canto de amor al teatro.

EN BREVE

Viaje a Benidorm del Hogar del Jubilado

EN MAYO

La Junta del Hogar del Jubilado y Pensionista de Ermua informa que durante estos días se ponen a la venta los billetes para el viaje a Benidorm organizado por la Junta del 3 al 17 de mayo. Las personas interesadas deberán pasarse por la oficina del Hogar, de 10.30 a 12.00 horas, de lunes a viernes.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45; 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA



ANDER SALEGI

FLORES PARA ÁGUEDA ESTALA POR SUS 100 AÑOS

Eibarresa de nacimiento, Águeda Estala Amezti llegó a Deba hace 17 años. Ayer cumplió 100 años y la alcaldesa debarra, Maider Zubizarai, le obsequió con un ramo de flores, una manta y una nota conmemorativa por parte del Ayuntamiento. Cuenta con una salud de hierro, en gran parte porque todos los días se levanta a las 6.30 horas y hace gimnasia.

Las parejas senior de Euskal Jolas cayeron la pasada jornada

ION FERNANDEZ

DEBA. No fueron bien las cosas para el Euskal Jolas el pasado fin de semana. Únicamente se consiguió una victoria en categoría alevín, pero las parejas senior y la juvenil saldaron sus encuentros con derrota.

La pareja senior formada por Beitia y Arruti cayó en su salida a Donostia, de donde se volvió con un 35-27 ante el Alzatarra en una nueva jornada de paleta cuero en el torneo Udaberri. Este resultado deja a los debarras en quinto lugar con un triunfo y una derrota. Esta jornada se miden a un Txost con el que están empatados a puntos.

Los senior Esnaola y Loiarde perdieron en su partido de la Segunda División de paleta goma. El Alzatarra se impuso en el frontón Aldats por 15-25, lo que deja a los debarras en la parte baja de la clasificación, con todo derrotas.

Los juveniles Aldalur y Arakistain perdieron la jornada pasada en Deba ante un Bergara que completó un gran juego e impidió a los debarras hacer el suyo. Los de Euskal Jolas cayeron por 5-22 y tratarán ahora de superar al último clasificado del grupo, ya que visitan la cancha del Legazpi, que no sabe lo que es ganar.

Los infantiles Azkoitia y Urkiri afrontan una nueva jornada en la competición de Rendimiento, después de haber descansado el pasado fin de semana por estar impares en el grupo. Los debarras se encuentran en mitad de la tabla, con dos victorias y un empate en su haber, y ahora se verán las caras con un Intxurre que todavía no ha ganado ni un par-



La paleta no descansa este fin de semana. ANDER SALEGI

tido y van en penúltimo lugar.

Únicamente hubo un partido el fin de semana pasado en la categoría alevín y se saldó con triunfo. Iciar y Narbaiza se emplearon a fondo para superar al Gure Txeru en un encuentro muy igualado. El tándem de Euskal Jolas venció por 14-16, lo que le ha llevado a colocarse segundo en la tabla. Esta jornada les toca descansar por estar impares en el grupo.

En la misma categoría Bikandi y Goikoetxea no jugaron por estar impares. Esta jornada se miden al Azkoitia, un rival que únicamente va un puesto por arriba en la clasificación. Sus compañeros Gandiaga y Beasain retomarán la competición frente al Añorga, que todavía no ha perdido ni un partido.

La cartelera de este fin de semana tiene su grueso de partidos hoy,

pero también se ha organizado uno mañana. El frontón Aldats contará esta tarde con tres encuentros, el primero de ellos el correspondiente a los alevines Bikandi y Goikoetxea, a partir de las 19.30 horas, y después le seguirán los infantiles Azkoitia y Urkiri ante el Intxurre. A las 20.30, arrancará el choque de la pareja senior de paleta cuero ante el Txost.

A los juveniles les toca jugar fuera y lo harán esta tarde en Legazpi. También tendrá que desplazarse el tándem senior de paleta goma, que buscará un triunfo ante el Loiolatarra, a partir de las 20.00 horas.

El único encuentro de mañana corresponderá a la categoría alevín. Gandiaga y Beasain acudirán a Donostia para enfrentarse al líder de su grupo, el Añorga, a partir de las 16.00 horas.

ONDARROA

El cantante y actor Pablo Carbonell actúa hoy en la sala Bekoizini

ONDARROA. El cantante, humorista y actor Pablo Carbonell actúa hoy, a partir de las 23.00 horas, en Bekoizini de Ondarroa. El precio de las entradas es de 10 euros. Es autor de composiciones interesantes que irá desgranando en Ondarroa como '30 años de éxitos' (1986), 'Por Biafra' (1987), 'Mundo caracol' (1989), 'Cantan en español' (1992), 'Los toreros muertos' (2007), mientras que en solitario ha grabado 'Aceitunas y estrellas' (2000), 'Rock and roll alimaña' (2004), 'Atún y chocolate OST' (2004) y 'Canciones de cerca' (2012). Con otros artistas ha producido canciones conocidas como 'Ay que gustito pa mis orejas', del disco 'Gerundina' (1995) de Raimundo Amador, '18 boleros chulos' (2003), 'El huerfanito', 'Yo te diré', 'Permítame', 'Y todo es vanidad: 'Homenaje a Javier Krahe' (2004), 'Si lo llegó a saber', así como 'El kalimotxo de mamá' (2007) de 'Kukuxumusu'.

Nacido en Cádiz el 28 de julio de 1962, a principios de los años 1980 formó un dúo junto con Pedro Reyes en Huelva, donde residía. Participó en el programa 'La bola de cristal'.

Posteriormente, en el año 1985 formó el grupo de música Los toreros muertos (con el gallego Many Moure y el argentino Guillermo Piccolini) hasta el año 1992, con

canciones tan conocidas como 'Mi agüita amarilla'. Después de esta época comenzó a colaborar con el Gran Wyoming en programas de televisión como 'La noche se mueve', 'El peor programa de la semana', o el popular 'Caiga quien caiga', en el que hacía de reportero callejero realizando preguntas a políticos y a famosos. También compaginó estas tareas con otras como actor en distintas películas del cine español. También fue el director de la película de 2004 'Atún y chocolate'. Coescribió junto a Eva Salmerón la novela 'Sinsáhara', editada en inicio por Microscopia del papel y actualmente disponible en la colección Punto de lectura (Editorial Santillana).

Participó como reportero en el programa de la cadena Cuatro y como reportero de investigación humorístico en el programa Buenafuente, en su etapa de Antena 3.

Ha colaborado como jurado en el talent show, 'Tú sí que vales' y en 2008 se incorporó a la 16ª temporada de la serie 'Hospital Central'. Asimismo, desde septiembre de 2008 hasta enero de 2009, condujo el espacio 'El intermedio', en La Sexta, 'La noche de los viernes'.

Formó parte de la discográfica 18 Chulos Records junto con otros artistas como Javier Krahe, Javier Ruibal, El Gran Wyoming, Pepín Tre, Faemino y Santiago Segura.

ERMUA

El sábado se disputará la sexta edición del Duatlón de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermuko Ostots Triatloi Kirol Kluba ha organizado la sexta edición del Duatlón de Ermua para este sábado, día 7 de febrero. Esta nueva edición inaugura la nueva temporada y el calendario vasco-navarro. La prueba será a partir de las 16.00 horas. La organización espera más de doscientos participantes. Ostots cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y el IMD de la localidad y con la Federación Vasca de Triatlón.

La prueba se rige por el reglamento de la Federación Vasca de Triatlón y este año es para personas federadas y para quienes no lo estén.

Es una prueba combinada con dos segmentos sprint; uno primero de carrera a pie con una distancia total de 5 kilómetros y un segundo tramo en bicicleta de 20 kilómetros de recorrido y el tercer y último segmento otros 2,5 kilómetros a pie. La carrera se iniciará

a las 16.00 horas. El área de transición estará ubicada en la Plaza Cardenal Orbe.

La inscripción está abierta a todas las personas con licencia de triatlón en vigor u sin ella. Está permitida la inscripción a no federados. Las categorías son las siguientes: cadete, junior, sub23, absoluta, veteranos 1, 2 y 3. El plazo de inscripción finaliza hoy viernes o al cubrirse las 204 plazas.

Inscripciones, on line a través de la página web de la Federación Vasca de Triatlón, www.triatloi.org. La inscripción cuesta 23 euros (2 euros + alquiler del chip) para las personas federadas y 33 euros (2 euros + el alquiler del chip) para quienes no lo sean.

El límite de participantes para la prueba es de 204 duatletas. La organización repartirá cerca de 1.900 euros en premios, además de trofeos. Y realizará también sorteos de prendas deportivas entre quienes concluyan la prueba.